



## 嵐潮祭 9年生の力

スローガン Believe yourself Believe your friend

5月29日(土)の嵐潮祭、ご声援ありがとうございました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、通常の運動会・体育祭行うことができませんでした。本年度は、「できる範囲で最大限の工夫をする」「9年生の活躍の場を確保する」の2つを大事にして、計画・準備して参りました。1・7年生だけでなく、2・8年生にとっても初めての嵐潮祭となりました。



完全な形での実施ではなく、S/M/Lの3ブロック別の実施としましたが、9年生にとって特別な行事＝「9年生全員が係活動を分担する方法」で実施しました。保護者の皆様には、様々な制約がある中、温かみのある応援をいただき感謝申し上げます。「お父さん・お母さんに見てもらえるから、頑張ろう!」という思いも手伝い、児童生徒は良く頑張っていました。また、PTA 役員の皆様のご支援(見回り活動など)ありがとうございました。児童・生徒の活動のねらいは、以下の4点でした。事前のオンライン集会で「自分のめあて」を聞いたところ、以下のような人数でした。(複数回答あり)

- ① 競技や練習を通じて、体力の向上を図る。 (58名)・・・回答者の15%
- ② // 公正・協力・勝敗に対する態度、マナーを学ぶ。 (150名)・・・回答者の40%
- ③ 学年・学級を越え、楽しく友好を深める。 (201名)・・・回答者の53%
- ④ 1～9年生が、「心豊かでたくましい」をめざす。 (69名)・・・回答者の18%

上記の④については、本来であれば「地域と一体となり」の文言が入るのですが、市内統一の基準として、「来賓をご招待せず、参観は保護者のみ」とした関係で、叶いませんでした。この学校だよりやHP、学校運営協議会等を通して地域の方々にも広報していきたいと思っています。

「運動が苦手だ・・・体育は好きじゃない・・・」という児童生徒もいます。その子たちは、得意な児童生徒以上に、頑張ったことの意義はとても大きいと思います。ご家庭のお力添えがあり、各自が「自分自身の幹を太くする貴重な経験」ができました。深く感謝申し上げます。

嵐潮祭の思い出について、全児童・生徒・保護者から「はまっこボイス」を募集します。テーマは、「絆」です。広く発信したい人は、文章を書いて校長室まで届けてください。時数は800字以内、締め切りは、6月11日(金)までとします。寄せられた中で、発信力のある文章・氏名を「塩浜の風」で紹介します。全文はHP「はまっこボイス」に掲載します。





## 3年生

「絵のぐと水のハーモニー」

QR  
コード



ぽかぽか太よう



ヒューバンはなび



レインボー花火



すいこまれる色

## コミュニティ・スクール

よりよい学校教育を通じて  
よりよい社会を創るために



2階奥オープンスペースに展示中

### はまっこサポート（塩浜学園地域学校協働本部）

塩浜学園が小中一貫校となった平成27年度より、市内に先駆けて

「地域とともにある学校」＝コミュニティ・スクールの取組が始まりました。今では市内公立5校全てが「学校運営協議会」を設置しています。施設が一体となる塩浜学園にとっては、「小中一貫教育」とともに「コミュニティ・スクール」も学校教育の重点となる一つの大きな柱になっています。（裏面参照）「はまっこサポート」は、地域の中にある学校の応援団です。連携を図ってまいります。その中の一つ、読み聞かせボランティアさんを紹介いたします。今年度、読み聞かせボランティア「まつぼっくり」さんの活動が再開しました。密にならないように、学年指定で実施しています。5月20日（木）は、2年生を対象にした「おおかみと七ひきのこやぎ」のお話でした。毎週木曜日の業間休みに、2階のオープンスペースで行っています。



### 第1回PTA運営委員会 開催（5/15）

今回は、1階奥のスペース（廊下）を活用しました風通しのよい場所で、「密」を防ぐにはちょうどよい場所でした。児童生徒の教育を支えるため、教職員もPTA組織の一員として連携してまいります。運営・参加された皆様、ありがとうございました。（5/20発行のPTAだより参照）



★注意★ 8月下旬まで、行徳高校前の歩道の工事が続きます。

★ 塩浜学園の教育全体構想をつかむために、「塩浜学園グランドデザイン」を作成しました。  
塩浜学園 HP の「校長挨拶」のコーナーに掲載いたします。（裏面参照）



# 市川市立塩浜学園 グランドデザイン

市川市教育振興基本計画 基本理念 人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育

学校経営の方針（9年間の「学び」と「育ち」をつなぐ）

- (1) 子どもの発達段階を理解し、一人ひとりの子どもたちを大切にできる学校
- (2) 教職員が協働で学校づくりに参画し、教育活動に邁進する学校（PDCAサイクルの運用）
- (3) 保護者・地域から信頼され、地域の教育力を学校の教育活動に生かすことのできる学校

**学校教育目標** **ふるさとを愛し、自ら夢を持ち、  
心豊かでたくましく生きる児童・生徒の育成**  
～人をつなぐ 未来へつなぐ～



めざす子ども像

- ① 夢を探し、育て、実現に向け、粘り強く努力できる児童生徒
- ② ルール・マナー・基本的生活習慣を身につけた児童生徒
- ③ 命を大切にし、人と協調し、相手を思いやることのできる児童生徒
- ④ ふるさとに誇りや愛着を持ち、地域社会に貢献できる児童生徒

めざす教職員像

- ① 心身ともに健康である教職員
- ② 児童生徒・保護者・地域から信頼される教職員
- ③ 子どもを慈しみ、受容的に接する教職員
- ④ 学びをつなぎ、協力し合い、建設的な教育活動を展開できる教職員

## 特別授業・講演の充実を！

6年生についての「代替活動」として、「縄文体験学習」の出張授業を申し込みました。豊富な映像を使いながら、縄文時代の市川の様子をわかりやすく解説していただきます。展示用の縄文土器も持ってきていただける予定です。市川市教育委員会考古博物館文化財グループより、「来て、見て、学んで！市川の文化財」のチラシが届きました。その中で紹介されている3つの国指定文化財について QR コードを読み取ると詳しいことを学べます。ここに紹介します。（QRコードは左記を参照）



### お知らせ

- 市川オンライン学習講座の案内を5月21日に配付しました。市川市と市進ホールディングスが協定を締結したことで、学習用動画の視聴が可能となりました。ぜひ、ご活用ください。
- 8年副担任の鈴木千絵教諭が、妊娠にともなう体調不良により、5月17日より療養休暇となりました。その後は、産前休暇となります。代替教員としては、4月より補助として着任している阿部風希教諭が8年副担任・5～9年の「体育科」の授業を担当します。
- 欠員となっていた「技術科」の講師として、6月より仁ノ平 貴土教諭が着任となります。勤務の都合で、本日より7年生以上の時間割を変更します。担任よりご連絡いたします。
- 本日より、「教育相談週間」（5～9年生対象）となります。事前に児童生徒に「学校生活アンケート」を実施しました。1～4年生も同様の調査をして児童支援に生かしていきます。

## 塩浜学園の先生方と若者たちへのメッセージ 第3弾

「スペシャル・トーク」の第3弾は、元フランス経済公使のピエール・ムルルヴァさん。現在はフランスに帰国されていますが、在日当時は、日本とフランスの経済活動を活発にさせるためのお仕事をされていました。ご本人は、大の音楽好きで、「日本の学校の吹奏楽の活動を見てみたい」との要望を受けて、塩浜学園吹奏楽部がピピット南船橋で発表した際に見ていただいたことがあります。堂々とした演奏、力強い音に感動されていました。訳文は、HPに掲載します。



“As a former French diplomat, I send my greetings to the young students and the teachers of the primary and high school leaded by Satoshi-san. I admire how teachers and student work hard in a cohesive atmosphere. As a pianist, I admire the importance given to arts in the school’s life. The school’s music band is wonderful, for its sense of rhythm and melody, with beautiful uniforms and graceful attitude. It’s unique in the world education!  
Have a beautiful time !”

